

N+1

Madrid, 14 de mayo de 2013

NOTA DE PUBLICACIÓN INFORMACIÓN PÚBLICA PERIÓDICA E INFORME DE VALORACIÓN PRIMER TRIMESTRE DE 2013

Como anexo al Hecho Relevante enviado hoy a la CNMV con motivo de la publicación de la información pública periódica y el informe de valoración del primer trimestre de 2013, adjuntamos el siguiente comunicado.

Para la elaboración de esta información financiera, Dinamia ha aplicado los criterios contables recogidos en la Circular 11/2008 de 30 de diciembre, de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre normas contables, cuentas anuales y estados de información reservada.

Atentamente,

Ignacio Moreno Martínez,
Consejero Delegado Nmas1 Capital Privado, S.G.E.C.R., S.A.,
Sociedad gestora de Dinamia Capital Privado, S.C.R., S.A.

sociedad gestora de



Padilla, 17, 28006 Madrid
T: +34 91 745 84 84 F: +34 91 431 64 60

www.nmas1.com

COMUNICADO DE PRENSA

LA COMPAÑÍA CERRÓ EL PRIMER TRIMESTRE CON UN AUMENTO DEL NAV DEL 13,7% RESPECTO AL MISMO PERÍODO DE 2012 Y EN LÍNEA CON EL CIERRE DE DICIEMBRE DE 2012

EL CONSEJO DE DINAMIA PROPONDRÁ A LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS UN DIVIDENDO DE 0,7 EUROS POR ACCIÓN, QUE SITUA LA RENTABILIDAD POR DIVIDENDO EN EL 11,5%

- El valor total de los activos a 31 de marzo se situó en 141,3 millones de euros, equivalente a un NAV por acción de 8,68 euros. La sociedad cerró el trimestre con un beneficio de 310.788 euros.
- La compañía continúa con su proceso de rotación de cartera, habiendo invertido en el trimestre 10,6 millones en la adquisición del 24,3% del grupo portugués Probos, tercer fabricante mundial de cantos plásticos para la industria del mueble, que exporta el 90% de las ventas.
- Con posterioridad al cierre del trimestre, Dinamia ha recuperado un 65% de la inversión inicial realizada hace dos años en la compañía Mivisa, gracias a una operación de amortización parcial de préstamos otorgados por sus accionistas. La entrada de caja correspondiente de 5,4 millones de euros tendrá reflejo en el balance y en el informe de valoración del segundo trimestre.
- Tras estas operaciones, Dinamia conserva aún caja para continuar con su proceso inversor, que se verá ampliado por los mayores recursos y presencia internacional que ha supuesto la integración de N+1 Private Equity con Mercapital.

Madrid, 14 mayo 2013.- El Consejo de Administración de Dinamia Capital Privado Sociedad de Capital Riesgo, S.A ("Dinamia"), gestionada por N+1 Capital Privado S.G.E.C.R., S.A., ha acordado proponer el pago de un dividendo de 0,7 euros por acción en la Junta General de Accionistas convocada para el próximo 13 de junio en primera convocatoria.

Este dividendo se encuentra en línea con la media histórica de la sociedad desde su salida a Bolsa y sitúa la rentabilidad por dividendo sobre el precio de cierre de hoy de la acción en el 11,5%, sustancialmente superior a la rentabilidad por dividendo de los índices de sus comparables cotizados europeos de capital riesgo o los índices de compañías de pequeña capitalización en España.

La acción de Dinamia cerró hoy en 6,10 euros, acumulando una subida del 11,9% en el año.

La compañía concluyó el primer trimestre del año con un valor neto de sus activos (NAV) que alcanzó los 141,3 millones de euros, cifra un 13,7% superior a la registrada en el primer trimestre de 2012 y en línea con el cierre de diciembre de 2012. El NAV por acción equivalente al cierre del primer trimestre se situó en 8,68 euros.

El gradual proceso de rotación de cartera llevado a cabo por Dinamia en los últimos 24 meses, que ha supuesto desinversiones en compañías altamente expuestas al ciclo económico en España y adquisiciones de empresas más internacionales o con fuertes proyectos de crecimiento internacional, en sectores industriales, con mayor contenido tecnológico y mucho mayor componente exportador, explica en gran parte esta recuperación interanual del valor de los activos en cartera.

Dinamia ha adquirido el 24,3% de la compañía portuguesa Probos, tercer fabricante mundial de cantos plástico para la industria del mueble, que exporta el 90% de sus ventas y el 45% en Latinoamérica. Dinamia invirtió 10,6 millones de euros durante el trimestre, en coinversión con otras entidades de capital riesgo gestionadas por N+1 Capital Privado S.G.E.C.R., S.A. para hacerse con el control de la compañía portuguesa.

Igualmente, realizó durante el trimestre una aportación al fondo de capital riesgo Electra Partners Club (del que posee una participación del 11,76%) por importe de 1,89 millones de euros para adquirir una participación en la compañía UBM Data Services.

Con posterioridad al cierre del trimestre, Dinamia ha recuperado un 65% de la inversión inicial realizada en la compañía de envasado de productos alimentarios Mivisa, gracias a una operación de amortización parcial de préstamos y pago de intereses realizada por la sociedad que controla Mivisa, Lata Lux Parent Holding S.a.r.l.

Dicha amortización parcial de préstamos otorgados por los accionistas de Lata Lux Parent Holding (Dinamia, N+1 Private Equity Fund II, The Blackstone Group, y el equipo directivo) ha supuesto para Dinamia una entrada de caja de 5,42 millones de euros después de dos años de inversión, que tendrá reflejo en el balance y en el informe de valoración del segundo trimestre del año.

Por último, también con posterioridad al cierre del trimestre, Dinamia realizó una aportación adicional en Probos por un importe de 850 miles de euros.

N+1

Una vez tenidos en cuenta los movimientos de tesorería posteriores a 31 de marzo de 2013 (las salidas relativas a la propuesta de dividendo y la ampliación de Probos; y la entrada relativa a la operación en Mivisa), Dinamia seguirá contando con una caja de 28,5 millones de euros para proseguir con su ciclo inversor, que se verá ampliado por los mayores recursos y presencia internacional que ha supuesto la integración de N+1 Private Equity con Mercapital. Actualmente cuenta con oficinas en Madrid, Sao Paulo, Bogotá y Ciudad de México y un equipo experimentado de cerca de 30 profesionales de inversión.

Respecto a los resultados trimestrales, Dinamia obtuvo un beneficio de 310.788 euros, como consecuencia fundamentalmente del exceso que suponen los ingresos correspondientes a intereses devengados de préstamos participativos sobre los gastos corrientes del periodo.